

Antrag Nr. 23-O-20-0070

SPD Fraktion

Betreff:

Widerspruch zur Einstellung der Linien 35 und 36 (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat wird aufgefordert, die von ESWE beabsichtigte Einstellung der Linien 35 und 36 zurückzunehmen und damit auch für Schulkinder der Kellerskopfschule aus den östlichen Vororten die Busanbindung zu sichern.

Begründung:

Mit den Buslinien 35 und 36 wurde für die östlichen Vororte eine Verbindung ohne Umweg durch die Innenstadt geschaffen. Auch die Anbindung an den Bahnhof MZ-Kastel mit Anschluss an SBahnen nach Frankfurt Flughafen und Innenstadt sowie Mainz ist für viele Fahrgäste wichtig, da Alternativen mit Umsteigen oft nicht klappen. Die Buslinien werden auch von Schulkindern aus den östlichen Vororten zur Kellerskopfschule genutzt, wo es keinen Schulbus gibt. Diese Buslinien sind auch eine wichtige Vorstufe für die Anbindung an die Wallauer Spange, deren Fertigstellung in 2026 erfolgen soll.

Wiesbaden, 05.12.2023